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Frau Drohla erinnert daran, in einem der nächsten Ausschüsse die Schulleiter der Förderschulen 
einzuladen und einen Bericht  über Spezifik und Probleme der Förderschulen zu hören. 
 
Herr Ofcsarik schlägt vor, die Durchführung der Dezembersitzung in der Förderschule 30 anzu-
regen. 
 
Die Ausschussmitglieder verständigen sich dazu, die Förderschulen in eine Ausschuss-
sitzung einzuladen, damit sie über ihre Arbeit berichten. 
 
Frau Fischer informiert kurz über den Abarbeitungsstand zum Legionellenbefall. 
 
 

 


